

Une manifestation pour vivre mieux



2 à 300 manifestants, 161 associations pour faire entendre la voix de l'environnement.

Photo Serge GUEROUlt

► Ils veulent des espaces plus verts, des aliments plus sains, des plages plus propres, des rues plus piétonnes, des calanques plus protégées, des usines plus surveillées et encore des routes plus sûres et moins bruyantes... En un mot, ils veulent "vivre mieux", et ils ont descendu la Canebière, hier, pour le dire aux pouvoirs publics. Ouverte par des rollers et encadrées par des cyclistes, la manifestation organisée par les 42 associations du collectif Eco-

forum a rassemblé 2 à 300 personnes. Une initiative "totalement apolitique" destinée à "adresser un message fort à Jacques Chirac et aux candidats aux législatives afin qu'ils tiennent compte des demandes des citoyens en matière d'environnement", explique Victor Hugo Espinosa, président d'Ecoforum. Principale revendication : la création de conseils associatifs pour l'environnement dans les collectivités territoriales.